

Le cabinet médical de Trélivan a été mis en vente, la commune se positionne



Le cabinet médical, construit récemment, est placé idéalement à proximité du centre-bourg.

Pour éviter que les professionnels de santé ne quittent la commune, avec la vente du cabinet médical, la commune de Trélivan se positionne pour racheter le bâtiment.

Le départ prochain de trois des quatre médecins qui occupent le cabinet médical a précipité les choses. Le propriétaire, lui-même ancien médecin, a décidé de mettre le local en vente. Des recherches ont été lancées pour remplacer les partants, mais le processus est enclenché.

Consciente du risque de transformer sa commune de presque 3 000 habitants en un désert médical, car les autres professionnels de santé (pharmacie, infirmières, masseur-kinésithérapeute) pourraient être touchés par un effet domino et quitter la commune, le maire, Suzanne Lebreton, appuyée par son conseil, se positionne pour l'éventuelle acquisition du cabinet. Il a été décidé de faire estimer le bâtiment par France Domaine, avant toute prise de décision définitive.

Le sous-préfet, Bernard Musset, [informé de la problématique](#) lors de sa récente visite, a encouragé les élus dans leur démarche, compte tenu de la position stratégique du cabinet, tout en rappelant les règles de prudence légales et financières.